

San Feliu y sus Calles

Calle de San Buenaventura

Son muchas las calles de San Feliu que están dedicadas a algún Santo o advocación religiosa. Una de ellas es la que motiva este reportaje, dedicada al santo cardenal italiano.

La calle San Buenaventura principia en la Plaza del Norte y fine en la calle Dos de Mayo. Su longitud es de 175 metros y su anchura de 5 metros. La cifra más alta en la numeración de las casas de la calle, es la número 36.

Esta calle es totalmente recta, con aceras, excepto en una propiedad; piso de tierra apisonada y forma pendiente aun cuando poco pronunciada.

La mayor parte de las casas de la calle tienen solamente un piso bajo, habitadas por obreros, no existiendo ni una sola tienda.

Al final de la calle está situado el edificio del Asilo Surís con sus jardines, capillo y dependencias. Este Asilo está destinado a albergar a los ancianos pobres, de ambos sexos, atendidos por una comunidad de religiosas. Fue donado a la ciudad por el filántropo guixolense D. Juan Surís, ya a fines del pasado siglo.

La importancia que el establecimiento tiene entre los guixolenses queda demostrada por el hecho de que si una persona reside en una calle más o menos cercana, contesta siempre «Jo visc a l'Asilo», si se le pregunta donde tiene su domicilio.

La calle de San Buenaventura es relativamente apacible y tiene una buena panorámica. Durante la pasada guerra civil, y aprovechando la existencia contigua a ella de un pequeño pinar, se construyó un refugio antiaéreo con troncos de pino y tierra, llegando a tener una capacidad respetable. En cambio, su solidez era de muy poca monta, y felizmente no fué necesario que la pusieran a prueba las bombas de aviación, sino que por sí propio, ei día menos pensado se derrumbó en gran parte.

Lupaxa

Vancora
en
Gerona
por FIDEMAR

Una "Semana", un Homenaje, el tiempo, el paseo y las verbenas

Bueno, ya ha transcurrido la «Semana del Arte Actual». Perdóneme si se les antoja reiterativo este tema, pero es el caso, que de mucho tiempo a esta parte, no había tenido lugar en Gerona una manifestación artística y cultural de esta índole. Y tenga en cuenta el lector, que la totalidad de los actos ha sido organizada por un grupo de jóvenes, sin contar con otro recurso, que el de su desmesurada afición hacia todo cuanto representa Arte. Desde una interesantísima Exposición celebrada en las Salas Municipales, cedidas por el Excmo. Ayuntamiento, en la que se mostraron obras de la totalidad de pintores gerundenses, hasta las interesantes y amenas conferencias, recitales y coloquios sobre Cine, Poesía, Música y Teatro, desarrolladas en la Sala de Pergaminos de la Biblioteca Pública, Gerona ha vivido una auténtica Semana artística y cultural.

Por su parte, el Ayuntamiento presentó una velada teatral en homenaje a la memoria del polifacético artista catalán don Santiago Rusiñol, sin que llegara a cuajar la idea, mencionada en una crónica anterior, que antes se tenía de realizar una Semana entera de actos. Y a fé, que merecía haber sido más brillante, pues la gran estima y admiración que el querido artista sentía por nuestra Ciudad, bien valía la pena. Todo quedó reducido a la puesta en escena en el Teatro Municipal, de la comedia «La bona gent», a cargo de la Cia. Catalana titular del Teatro Romea de Barcelona, bajo la dirección de Luis Orduna. No sé hasta que cierto punto, puede ello recibir la denominación de «homenaje de la ciudad».

Aunque el tiempo haya sido más a propósito para encerrarse en cualquier parte, que para ir a pasear, los actos hasta aquí reseñados, se han visto concurridos, eso sí, por un público selecto y culto, pero reducido y minoritario. Nos preocupa sinceramente, pensar que si se hubiere tratado de un partido de fútbol, pongamos por ejemplo, la gente no hubiera dejado de acudir, pese a las mil inclemencias.

Y ya estamos bordeando la época de las verbenas, quepa decir que si el tiempo continua trastornado como hasta ahora, mejor resultaría a las Empresas trasladarlas a los meses de diciembre o enero. Muy brillante promete ser la de la Piscina gerundense, pero es de lamentar, que solo se celebre en aquel recinto, cuando deberian existir por lo menos tres o cuatro.

Ahora, el tiempo tiene la palabra.

Telefunken - Bru - Pinguino
RADIOS LAVADORAS NEVERAS

Las más acreditadas marcas para la comodidad
en su hogar, en venta exclusiva en
ESTABLECIMIENTOS

I. ROCA
Clavé, 8

Instalaciones de Lampistería, Electricidad, Saneamiento,
Calefacción, Luminotecnia.

30 años ha

Semana del 27 Junio
al 3 Julio 1.926

Después de una serie de informes, en pro y en contra, se autoriza al Sr. Arará Planellas, la reconstrucción del edificio de su propiedad sito en la encrucijada de las calles Rutlla, Mn. Jacinto Verdaguer, Maragall y Cruz. Este asunto ha dado motivo a animados debates en diversas sesiones del Ayuntamiento.

Para la próxima Fiesta Mayor han sido contratadas, por diversas entidades, las orquestas, Torelló de Barcelona y La Principal de La Bisbal, por el Casino La Constancia; Coblá Barcelona por el Sport Bar y Coblá Planas de Martorell, por la Juventud expansiva, La primera de estas entidades ha sido autorizada para levantar un entoldado, en tre el parque municipal y el edificio conocido por la casa.

El pasado domingo, a las once y media de la mañana atracó en nuestro puerto el vapor María Mercedes, que conducía una caravana compuesta por 218 turistas. Después de unas horas de estancia en nuestra ciudad, continuaron su cruceo por la Costa Brava.

El Ateneu Sportiu fué batido por 6 goles a 2 y en su propio feudo, por el equipo «Fantastics» de Barcelona, el domingo último. En la festividad de San Pedro, los locales vencieron al «Cataluña» de las Cortes por 2 a 0. Durante dichos partidos se alinearon los siguientes jugadores: portero Soler; defensas: Carreró y Dalmau; medios: Maurez, Romaguera, Estrada (J), Coll y Gispert; delanteros: Esteva, Nadal, Estrada (M), Buxó, Prujá y Sánchez (D).

A. M.